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CONSEIL MUNICIPAL DU 27 JUIN2022

REPONSES AUX QUESTIONS ORALES DU GROUPE IMAGINONS OBERNAI !

Question nol : Groupes scolaires

La Ville d'Obernai compte trois Groupes Scolairês (Parc, Freppel, Europe) et les Munlcipalités
successives ont toujours accordé la plus grande considération et le plus grand intérêt au bien-êlre
de nos écoliers, des communautés éducatives et des ATSEM (agents de la Ville d'Obernai).

inraqinaIsoce

Les échanges avec les directrices des écoles (maternelles et élémentaires) sont constants et
réguliers avec le Maire, les Adjoints, Ia Directrice des Affaires Scolaires et I'ensemble des services
de la Ville. Mme GASSER, lnspectrice de la circonscription d'Obernai, est également régulièrement
associée aux réflexions sur les sujets éducatifs.
Cette proximité est particulièrement appréciée.

Gela fait 6 ans que nous évoquons la restructuration du Groupe Scolaire Europe. Une
provision à hauteur de 5,4 millions d'euros a d'ailleurs été constituée progressivement à ce

titre depuis 20'17 au niveau du budget principal de la Ville. Nous avons en outre renforcé

l'équipe de la Direction de I'Aménagement et des Equipements avec une compétence particulière

(ingénieuo pour la conduite de ce projet.

De très nombreuses communes de France souhaitent réhabiliter leurs écoles mais n'en ont
malheureusement pas les moyens flnanciers; dans le cadre d'une très bonne geslion lnancière,
nous disposons des budgets nécessaires pour concrétiser un programme de qualité tout en

conduisant I'ensemble des investissements majeurs programmés (plan vélo, Léonardsau )'

contrairement à ce que vous affirmez, nous avons tenu depuis plus d'un an plusieurs

réunions de concertation avec toutes les personnes concernées par ce proiet'

Plusieurs hypothèses, tenant compte de multiples facteurs (démographie générale,

démograpnie âàolaire, fonctionnalité, sécurité, organisation optimale de chantier, reverdissemenl de

plusieirrs' secteurs...) ont ainsi pu être directement discutées directement les différentes
'pirties intéressées. La réunion pubtique du 16 juin dernier constituait d'ailleurs une étape maieure

de ce processus de concertation.

Madame, une fois de plus, vos allégations sont fausses: lors de la réunion du 16 iuin dernier à

ào n"ur"., une très grande maiorité d-es parents d'élèves présents ont accueilli très favorablement Ie

travail réalisè par les Elus et les services concernés.

compte tenu d,un ceÉain nomble de formulations, nous continuons à travailler dans les

"".àin"" 
et mois à venir pour aboutir à un projet de qualité répondant' une fois de plus' à

l'intérêt général.

Dans ce cadre, nous attendons bien entendu en retour vos propositions pour l'évolution de nos

GroupesScolairesdanstesannéesàvenirafinquevotrerÔleneSelimitepas,unefoisdeplus,àla
seule critique facile des projets mis en ceuvre par la Municipalité'

ôontrrirér"nt à ce que vous énoncez, nous avons toujours porté tous les projets importants.pour

f"i ÀàUii."t" de notie belte Vitià O'OOernai avec cceur, enthousiasme, concerlation et analyses

préalables en toutes circonstances.
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Nous vous rappelons que tous les grands projets portés ces deux dernières décennies par la

Municipalité ont entrainé une expression de satisfaction conséquente d'une très grande majorité de

nos concitoyens.

C'est dans cet état d'esprit de réflexion partagée et d'analyse de multiples paramètres et de
concertation avec les publics concernés que nous réussirons à porter un proiet de qualité, dans un

domaine particulièrement complexe et sensible.

Question n"2 : Réunion CPCM et action sociale. notamment en faveur des oersonnes âoées

Vous I'ignorez peut-être, mais les élus du Groupe Majoritaire, de très nombreux responsables de

service et les agents du CCAS se sont mobilisés de manière exceptionnelle pendant la crise
sanitaire en venant en aide au quotidien, aux personnes isolées et fragiles, en mettant en

place deux centres de vaccination successifs dont l'organisation a été particulièrement appréciée et
par le maintien d'aides à toutes nos associations, nos forces vives actives (Ville et CCPSO) ce qui a

été très apprécié.

Ptus généralement, la Vice-Présidente déléguée au CCAS et les agents sont engagés au quotidien

et en contact permanent avec toutes les personnes âgées et toutes les personnes fragiles qui ont

besoin d'aide ou de soutien et le Conseil d'Administration du CCAS se réunit régulièrement pour

évoquer les sujets relevant de sa compétence.

S'agissant de I'EHPAD « Les Berges de l'Ehn » propriété du GHSO (Groupement Hospitalier

Obàrnai-Sélestat), nous ne pouvons que souligner le travail remarquable effectué par I'ensemble

des personnels qui y travaillent, avec le soutien de nombreuses personnes bénévoles et

notamment Les Amis des Pensionnaires des Berges de l'Ehn.

Malheureusement, le bâtiment actuel qui héberge l'EHPAD route de Boersch est vieillissant. Comme

je I'ai déjà évoqué en séance du Conseil Municipal, le GHSO mène actuellement une réflexion en

vue de ia construction d'un nouvel EHPAD, avec l'objectif prégnant de garantir un environnement

de qualité à nos personnes âgées, un hébergement optimal et surtout I'expression de la dignité et du

respect que nous leur exprimons en toutes circonstances.

Madame vous posez des questions (comme d'habitude) mais nous attendons de votre part des

propositions.

S,agissant de l,organisation d'une CPCM « Education, Vie Scolaire, Solidarité et Action Sociale »

spéiitiquement consacrée aux affaires sociales, il est prévu de tenir une telle réunion à l'automne

2022. Cela avait d'ailleurs été indiqué à M. REIBEL lors de la dernière réunion de ladlte commission

le31 mars2022.

Bernard FISCHER

Maire d'Obernai
Conseiller Régional
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